

2010/07/10: INFESTO- LA ISLA-INFESTO

Publicado por Cicloturismo - 06 Jul 2010 00:33

** Este tema discute el contenido del artículo:

Guía: María José Antón (676637688)

Km: 60

Duración: Día.

Tren:

- Oviedo: 9,35 TF
- Gijón: 8,57 TF+ Berrón 9,56 TF
- Avilés: 8,41 TR+Oviedo 9,35 TF

Hora salida: 10,40

Es esta una ruta de gran atractivo paisajístico, pues partiendo del concejo de Piloña llegaremos hasta la playa de La Isla, teniendo siempre como acompañante a la sierra del Sueve. Tiene una dificultad moderada, aunque perfectamente asumible para quienes estén habituados a rodar en distancias medias.

La primera parte hasta el Alto de la Llama (400m.) discurre por un falso llano, a partir de aquí prácticamente en descenso continuo llegaremos al mar . La parte de mayor dificultad, donde habrá que tomárselo con calma, será a la vuelta en el tramo anteriormente bajado, hasta llegar de nuevo al Alto de la Llama. Son unos 10 Km.

Prácticamente todo el recorrido dispone de abundante arbolado que nos refrescará si el calor aprieta.

Animaros, habrá tiempo suficiente para darse un baño y dormir una siesta.

[Leer Más...](#)

prueba grupo salidas

2010/07/10: INFESTO- LA ISLA-INFESTO

Publicado por xixonman - 06 Jul 2010 13:19

Me apunto, soy Carlos de Gijón, todavía no sé muy bien como haré con el tema del tren, pues FEVE ha cambiado todos los horarios de ese corredor el 05/07/10. Si tengo algún problema aviso a la guía ese día.....

Saludos,

Xixonman

2010/07/10: INFESTO- LA ISLA-INFESTO

Publicado por Veranes - 07 Jul 2010 23:44

Hola, soy Jose Manuel, me apunto voy en coche nos vemos el sábado.

Un saludo a todos.

2010/07/10: INFESTO- LA ISLA-INFESTO

Publicado por Cicloturismo - 08 Jul 2010 14:25

Visto que desde GIJON sólo van 2 personas en tren se cogerá el de las 9.22 y NO el de las 8.57. Esto no afecta a la llegada a Pintueles que pasa a ser común para todos (seamos de Gijón u Oviedo)

Saludos.....

Salidas

2010/07/10: INFESTO- LA ISLA-INFESTO

Publicado por María José - 09 Jul 2010 07:46

Buenos días, siento mucho deciros que queda suspendida la excursión. El motivo es muy simple, por motivos de salud, yo sólo me comprometí a hacer el viaje de ida y contaba con la colaboración de dos coguias para la vuelta, pero se dieron de baja ayer noche.

Siento de veras anular con tan poca antelación, aunque eran pocas las personas apuntas, entre ellas había una persona que venía por primera vez, y esto no da muy buena imagen de la asosación.

Gracias y hasta otra.
